



Conférence et Exhibition HIMSS Chile
du 30 novembre au 2 décembre 2015
Hôtel Crowne Plaza

L'HIMSS (Healthcare Information and Management Systems Society), en collaboration avec le ministère de la Santé, a organisé sa première conférence au Chili : HIMSS Chile Conférence et Exhibition, du 30 novembre au 2 décembre à l'Hôtel Crowne Plaza de Santiago.

Cette conférence a revêtu une importance particulière en raison du fait que le ministère de la Santé du Chili, financeur de cet événement, a lancé le projet SIDRA 2.0, dont l'objectif est de rendre possible la construction d'une histoire clinique longitudinale pour tous les habitants du pays et de favoriser l'usage secondaire de données relatives à la santé.

Au cours de cette conférence, qui a duré trois journées complètes, l'HIMSS a permis le partage des meilleures pratiques internationales dans le domaine de l'interopérabilité, de la certification des produits et des standards de systèmes d'information, dans le but de soutenir les projets de transformation de la santé au Chili élaborés par le ministère de la Santé.

De plus, le troisième jour des activités, l'HIMSS, en collaboration avec le sous-secrétariat des Affaires Économiques et la CORFO, a organisé une conférence sur l'Innovation TI dans le domaine de la santé et des PME, afin de soutenir les objectifs de développement du marché au Chili et en Amérique Latine.

MundoChile a participé à cette conférence en fournissant un service d'interprétation impeccable dans les combinaisons anglais/espagnol dans les domaines techniques et scientifiques.

HIMSS Chile
Conférence & Exhibition 2015

30 November • Ministerial Meeting
01 December • HIMSS Chile
02 December • Latin American Innovation
 #HIMSSChile

